

BECAS DE MOVILIDAD EN LOS CAMPUS UNIVERSITARIOS EN ARAGÓN

Se convocan 200 de becas de movilidad en los campus universitarios en Aragón para el curso académico 2016/2017. Consultar BOA de 4 de octubre de 2016.

Plazo de solicitud: 21/10/2016

Más información:

BECAS ESTUDIOS Y TRABAJOS SOBRE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL RELACIONADOS CON EL PARLAMENTO

El Congreso de los Diputados convoca cuatro becas individuales para realizar trabajos o estudios sobre comunicación institucional relacionados con la actividad parlamentaria que encomiende el Departamento de Prensa de la Cámara. Los estudios y trabajos realizados quedarán de propiedad del Congreso de los Diputados.

De dichas becas se reservará una de ellas para su concesión entre personas con discapacidad de grado igual o superior al 33% ciento, siempre que reúnan los requisitos establecidos en la base cuarta y acrediten, dentro del plazo a que se refiere el apartado 7 de la base quinta, el indicado grado de discapacidad y la compatibilidad con el desempeño de las tareas y funciones correspondientes.

En el caso de que dicha beca no quedara cubierta acrecerá al turno libre. Los aspirantes que deseen acogerse al turno de reserva previsto en el párrafo anterior deberán consignarlo así en la correspondiente instancia.

Cada una de las cuatro becas tendrá una duración de doce meses y su cuantía total será de 12.900 euros íntegros cada año que se percibirán finalizado cada mes a razón de 1.075 euros.

REQUISITOS

Podrán solicitar la concesión de esta beca las personas de nacionalidad española que reúnan las siguientes condiciones:

- Haber obtenido el título universitario de Licenciado en Ciencias de la Información o de Grado en Periodismo (de acuerdo con el Real Decreto 1393/2007, de 29 de octubre, por el que se establece la ordenación de las enseñanzas universitarias oficiales).
- Haber finalizado los citados estudios con posterioridad a enero de 2012.
- No haber disfrutado durante más de seis meses de otra beca de las mismas características en el Congreso de los Diputados.
- Sin perjuicio de lo previsto en la Base Primera, los solicitantes no podrán padecer enfermedad o defecto físico que impida la realización efectiva de las prácticas, ni haber sido separados, mediante expediente disciplinario, de servicios del Estado o de cualquier Ente Territorial.

PERIODO DE INSCRIPCIÓN

Del 17/10/2016 al 28/10/2016

Plazo de solicitud: 28/10/2016

Más información: BOE 14/10/2016

ADAMS. CERTIFICADOS DE PROFESIONALIDAD CON PASAPORTE A EUROPA

ADAMS Formación ofrece 15 plazas en Alemania y Francia para alumnos que se formen desde cualquier provincia en Certificados de Profesionalidad en la modalidad de teleformación o que se hayan formado en sus cursos en el Centro de Madrid, enmarcadas en tres familias profesionales:

- . Administración y Gestión.
- . Comercio y Marketing.
- . Servicios Socioculturales y a la Comunidad.

Diez de estas plazas tendrán como destino Alemania y cinco, Francia. Los certificados en los que se podrán hacer las prácticas son: Contabilidad y Gestión administrativa para la auditoría, Creación y gestión de microempresas, Gestión comercial de ventas, Actividades de venta, Docencia de la Formación Profesional para el empleo y Gestión integrada de Recursos Humanos.

Las movibilidades están previstas que se realicen en el primer trimestre del 2017 por tanto el alumno ya deberá haber cursado un módulo o certificado completo en esa fecha, además de cumplir los requisitos y ser admitido en el programa.

Requisitos:

- Tener nacionalidad española o ser nacional de un país de la Unión Europea o de cualquier otro Estado que participe en el Programa Erasmus+.
- Tener la calificación de Apto en la formación teórica de los módulos presenciales del Certificado de Profesionalidad o certificado completo.
- Acreditar el conocimiento de la lengua inglesa o de destino.
- Someterse a las actuaciones de comprobación precisas para verificar, en su caso, el cumplimiento y efectividad de las condiciones de la concesión de la ayuda.

Plazo de solicitud: 31/10/2016

Más información: www.adams.es

PROGRAMA CONTRATACIONES PARA JÓVENES DE EURECAT

Eurecat, Centro Tecnológico de Cataluña inicia el programa “Más que un empleo. Pasión por la tecnología” para la contratación de 100 jóvenes titulados universitarios y de Ciclos Formativos de Grado Superior, y para estudiantes. El programa está destinado a ofrecer a los jóvenes una primera experiencia en el mundo profesional, mediante el desarrollo práctico de sus conocimientos en el centro.

Podrán participar personas con nacionalidad española o permiso de trabajo en regla que residan en Cataluña durante el periodo de las prácticas. Los candidatos/as deberán estar cursando o haber finalizado como máximo en los últimos 5 años (si el trabajador es menor de 30 años no se tendrá en cuenta la fecha de finalización de los estudios). Será indispensable tener aprobados como mínimo un 80% de los créditos de la correspondiente titulación. En todos los casos es imprescindible no tener experiencia laboral consolidada en el ámbito en el que se pretende desarrollar las prácticas. Los contratos tendrán una retribución salarial anual bruta que oscilará entre los 12.000 y 25.000€, y una duración de entre 6 meses y 2 años.

Plazo de solicitud: 31/10/2016

Más información:

X BECAS FUNDACIÓN UNIVERSIA CAPACITAS

Fundación Universia lanza la convocatoria de Becas Fundación Universia Capacitas, para impulsar el acceso, el progreso y la movilidad internacional universitaria de estudiantes con discapacidad.

Podrán solicitar las becas aquellos/as estudiantes españoles/as o extranjeros/as residentes legalmente en España que se encuentren matriculados/as o estén en condiciones de matricularse, por primera vez, en enseñanzas oficiales de grado y de posgrado impartidas por cualquier universidad del mundo y que acrediten legalmente una discapacidad igual o superior al 33%. Fundación Universia adjudicará hasta agotar el presupuesto total establecido para la misma que es de 200.000€. Acceso: dirigidas a estudiantes que se matriculan por primera vez en estudios universitarios de grado.

Progreso: dirigidas a estudiantes que hayan accedido a la universidad.

Movilidad internacional: dirigidas a estudiantes que, deseen realizar un período de formación, como mínimo de un trimestre, en una universidad distinta a la suya de origen.

Plazo de solicitud: 02/11/2016

Más información: www.fundacionuniversia.net/becas-fundacion-universia-capacitas/

INTERCAMBIOS JUVENILES EN ALBERGUES INTERNACIONALES

La Red Española de Albergues Juveniles (REAJ9 quiere potenciar el desarrollo profesional de los jóvenes facilitándoles la formación en distintas actividades profesionales que se realicen en las instalaciones de los albergues juveniles y que estén relacionadas con sus estudios. Para ello, y mediante el desarrollo de este programa, da la oportunidad a los jóvenes de experimentar, vivir y colaborar en los albergues de otro país a fin de mejorar sus conocimientos en un ambiente internacional. Así mismo, adquirirán un conocimiento intercultural durante su estancia en el país de acogida, impulsando así el aprendizaje de idiomas, el respeto por otras culturas y formas de vida, y su influencia en las distintas ramas profesionales.

Podrán participar los jóvenes entre 18 y 30 años de edad de cualquier Comunidad Autónoma, que posean el carné de alberguista en vigor durante todo el desarrollo del programa y tengan conocimiento fluido del idioma principal del país de destino con un nivel mínimo de B1 en inglés.

Plazo de solicitud: 01/12/2016

Más información: <http://bit.ly/1TvJvth>

PERMISO CONDUCIR MAPFRE

La Fundación Mapfre convoca 190 becas destinadas a facilitar la obtención del permiso de conducción a jóvenes. Para ello, ponen a disposición de los jóvenes un curso gratuito de Seguridad Vial con el que aprender a ser un conductor responsable. Una vez finalizado y superado el test, los jóvenes participarán en el sorteo de una de las becas de 500 euros libres de impuestos que se ofrecen para la obtención del permiso B o superior. Las becas serán distribuidas a razón de 19 becas al mes en el periodo de febrero a diciembre de 2016, salvo agosto.

Podrán participar jóvenes con DNI o tarjeta de residencia en España de entre 18 y 29 años que estén en situación legal de desempleo y vivan en el domicilio familiar.

Plazo de solicitud: 01/12/2016

Más información: <http://bit.ly/1TKPZAL>

LEER TIENE PREMIO

Podrán participar todos los usuarios de la Red de Bibliotecas de Aragón, mayores de 14 años. Con cada documento tomado en préstamo del 3 al 31 de octubre, en la Biblioteca Municipal Ramón J.

Sender, se recibirá una participación para el sorteo. En la papeleta hay que poner nombre, apellidos, teléfono y el número de usuario de la Red de bibliotecas de Aragón. La papeleta se introducirá en una urna depositada en la biblioteca. El sorteo se realizará el miércoles 2 de noviembre a las 17.30 h. El premio será una cesta de productos donados por los siguientes comercios del Barrio del Perpetuo

Socorro: Frutería Ángel, Peluquería Yolanda, Farmacia Barreña, Peluquería Hommo, Dietética Altoaragón, Librería Huesca, El Encanto del Barrio, Carnicería El Sauce, Panadería Tere y Mercería Silvia.

Plazo presentación: 31/10/2016

Más información:

ARTES PLÁSTICAS

XIX PREMIO DE ARTES PLÁSTICAS 'SALA EL BROCENSE'

Premio convocado por la Diputación Provincial de Cáceres, a través de la Institución Cultural El Brocense con el que se pretende promover e incentivar la creación plástica. Pueden presentarse todas las personas que lo deseen, con un máximo de dos obras de su propiedad y autoría, teniendo absoluta libertad temática y admitiendo todas las técnicas y procedimientos, así como todas las corrientes o tendencias estéticas. Cada obra presentada deberá ir acompañada de los siguientes datos:

- Nombre del autor/a.
- Curriculum vitae (extensión no superior a un folio y preferentemente en soporte informático).
- Ficha técnica de la obra: Título/ Año de realización/ Técnica
- Medidas/ Valoración.

Fotografía en color de 11 x 18 cm., en papel y en soporte informático.

Las obras presentadas tendrán que estar realizadas en material definitivo y ser originales, indicándose de forma explícita, en el caso de las fotografías y grabados, el número de serie o de copia. Las obras no excederán de 150 cm. en su dimensión mayor y su peso de 150 Kg.

Plazo presentación: 15/11/2016

Más información: www.dip-caceres.es

CONCURSO INTERNACIONAL DE DISEÑO ANDREU WORLD 2016

Convoca Andreu World, S.A. Diseño innovador de una pieza (asiento o mesa) que reúna todas las especificaciones. Dirigido a estudiantes o profesionales del ámbito del diseño, sin límite de edad, y sea cual sea su nacionalidad. Dotación de 3,000 euros al primer premio, 1,000 euros al segundo y cuatro menciones especiales, sin cuantía económica.

Plazo presentación: 25/11/2016

Más información:

CREACIÓN

FAD Y TÚ, ¿QUÉ?

La Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD) en colaboración con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, organismos y entidades pertenecientes a diversas Comunidades Autónomas y la Plataforma de Infancia convocan este concurso con la finalidad de desarrollar programas educativos que sean útiles en la prevención de las conductas de riesgo, entre ellas las derivadas del consumo de drogas, y facilitar a los educadores herramientas para. Las modalidades de presentación son soporte escrito, expresión artística, soporte audiovisual y otros que no cabrían en las anteriores. El contenido debe estar basado en uno o varios de los temas presentes en Y tú, ¿qué piensas? e Y tú, ¿qué sientes?.

Pueden presentarse grupos de jóvenes de toda España con un mínimo de 5 componentes, pertenecientes a centros educativos o asociaciones juveniles previa inscripción en el concurso. El premio consistirá en una tableta digital para cada miembro del grupo de jóvenes premiado, y otra para un “guía-tutor” del mismo.

Plazo presentación: 20/11/2016

Más información: <http://bit.ly/1R99Wy9>

FOTOGRAFÍA

PREMIO FOTOGRÁFICO CIUDAD DE HUESCA

La Asociación Fotográfica Oscense cuyo objeto es promocionar el arte fotográfico en la ciudad ofrece varios cursos y promueve varios concursos como el de la Ciudad de Huesca. El tema de las obras es libre y "FOTO+CREATIVA". Pueden participar todas las personas de nacionalidad española o extranjera que residan en España. Se podrán presentar hasta 3 obras/ concusante. El premio de temática libre está dotado con mil euros y el de la FOTO + CREATIVA con 600 euros. El concurso se fallará el 14 de noviembre de 2016. Del 21 al 30 de noviembre se podrá visitar la exposición de las obras presentadas en la sala AFOTO

Plazo presentación: 30/10/2016

Más información: Asociación Fotográfica Oscense AFOTO. Lanuza 23. 22001 Huesca

CERTAMEN FOTOGRÁFICO LUCIEN BRIET

El tema este año es COLORES DE SOBRARBE: Fotografías tomadas en la comarca de Sobrarbe donde el color sea protagonista y/o sujeto activo. Los concursantes podrán presentar hasta un máximo de siete fotografías. El Jurado otorgará un primer premio con una dotación económica de 500€, un segundo premio con una dotación económica de 200€, un premio especial a la mejor fotografía comarcal (realizada por un fotógrafo natural o afincado en Sobrarbe) dotado con 200€ y un premio a la fotografía más votada por el público el día de la inauguración, con una dotación económica de 100€. Ningún fotógrafo podrá recibir más de un premio, salvo que uno de ellos sea el premio otorgado por el público.

Plazo presentación: 31/10/2016

Más información: www.sobrarbe.com

V CERTAMEN DE FOTOGRAFÍA PARA JÓVENES 2016 "XIII CROSS DE ATAPUERCA"

Podrán participar en este Certamen, jóvenes con edades comprendidas entre 11 y 17 años a fecha 31 de Diciembre de 2016. El tema será el CROSS DE ATAPUERCA, que se celebrará el 13 de Noviembre de 2016. El plazo de admisión concluirá el día 25 de noviembre de 2016. Las imágenes se presentarán en formato digital formato JPG con una calidad de compresión no mayor de 8 y cuyo tamaño total no exceda de 3MB. No se admitirán otro tipo de compresiones de archivo. Las fotografías se harán llegar por correo electrónico en mensajes con archivos adjuntos, que contengan las fotografías con sus títulos, a la dirección certamenesidj@diputaciondeburgos.es. Otro archivo escaneado con el boletín de participación y autorización firmado.

4 Premios: Placa conmemorativa + vale de material deportivo por valor de entre 30 y 150 euros cada uno.

Consultar bases completas en el enlace indicado abajo.

Plazo presentación: 25/11/2016

Más información: www.crossatapuerca.com

CERTAMEN DE FOTOGRAFÍA CROSS DE ATAPUERCA

Podrá participar en este certamen cualquier persona que lo desee, a partir de 18 años cumplidos a la fecha del Cross. El tema será el CROSS DE ATAPUERCA, que se celebrará el día 13 de noviembre de 2016. El plazo de admisión concluirá el día 30 de noviembre de 2016. Las imágenes se presentarán en formato digital con un tamaño de 40 cm por 30 cm y una resolución de 300 ppp en formato JPG con una calidad de compresión de 8. No se admitirán otro tipo de compresiones de archivo. Las fotografías se harán llegar por correo electrónico en mensajes con archivos adjuntos, que contengan las fotografías con sus títulos, a la dirección:

certamenesidj@diputaciondeburgos.es Otro archivo escaneado con el boletín de inscripción firmado. Y otro archivo, una fotocopia del D.N.I. o pasaporte o documento oficial de identificación. Cada participante podrá presentar hasta un máximo de cinco fotografías, indistintamente en blanco y negro o color. Consultar bases completas en el enlace indicado abajo.

Plazo presentación: 30/11/2016

Más información: www.crossatapuerca.com

INVESTIGACIÓN

PREMIO NACIONAL DON BOSCO

Podrán optar a la 30 edición de este premio alumnos/as de Formación Profesional y de Bachillerato, que cursen estudios en centros públicos o privados, de las Comunidades Autónomas de España, así como aquellos alumnos que estén matriculados en primero o segundo curso de estudios universitarios. Los/as alumnos/as procedentes de la Unión Europea, que cursen estudios equivalentes a los españoles y que cumplan con los requisitos establecidos en la 30 edición de este Certamen. La participación podrá hacerse individualmente o en un equipo de trabajo, integrado por dos alumnos/as. Todos los proyectos contarán con un/a tutor/a o profesor/a que guíe y coordine la investigación; además, actuará como persona de contacto entre su centro formativo de procedencia y Salesianos Zaragoza (España). Igualmente, podrán presentarse alumnos sin el apoyo o la gestión propia que pueda realizar el profesor tutor. En cualquiera de las dos modalidades, es preceptivo notificarlo al centro organizador.

Aquellos/as alumnos/as que, en la edición 29, no terminaron el proyecto y les queda por concluir algún aspecto o parte más compleja, podrán presentar el mismo proyecto, indicando claramente cuáles han sido las modificaciones, mejoras y líneas innovadoras introducidas con respecto al proyecto presentado en la edición anterior. Este hecho lo deberán hacer constar en el boletín de inscripción.

Los/as participantes sólo podrán presentar un proyecto a concurso.

El plagio, sea de libros, revistas, anteriores ediciones, queda descalificado por sí mismo. Cosa muy diferente es, que estos materiales ayuden o aporten al concursante a estudiar o mejorar un proyecto determinado que desea presentar a la 30 edición.

Área de las Comunicaciones: Telecomunicación, Imagen y sonido, Multimedia e informática.

Área Industrial: Mecatrónica, Vehículos del Motor, Electricidad, Electrónica y Robótica.

Área de las Ciencias: Física, Química, Biología, Ciencias naturales y Medio ambiente.

Premios que se otorgan.

Premios económicos por área:

Primer premio: 2.000 euros, más galardón de la 30 edición.

Segundo premio: 1.000 euros, más galardón de la 30 edición.

El pago de los premios a los/as participantes se realizará mediante transferencia bancaria, facilitada previamente a la organización, en el plazo de un mes a contar desde la finalización del Certamen.

Premios de formación por área:

Estancia de una semana de formación en empresas y/o centros universitarios, en tecnologías relacionadas con cada una de las áreas convocadas.

Estos premios no son acumulables a los económicos.

Los/as galardonados/as con los premios de formación, al finalizar esta, deberán presentar, a la organización del Premio, una breve memoria del trabajo realizado o formación recibida, con la conformidad de la entidad colaboradora.

Si en un área no existiera la misma proporcionalidad del número de alumnos que concursan con el resto, la Dirección del Premio establecerá las medidas necesarias para equilibrar el número de proyectos seleccionados y el número de premios asignados a cada área.

Bases completas en el enlace indicado abajo.

Plazo presentación: 02/12/2016

Más información: www.premiodonbosco.es

LITERARIOS

VII CERTAMEN NACIONAL DE MICRORRELATOS 2016 “CROSS DE ATAPUERCA”

Podrán participar en este Certamen cualquier persona que lo desee a partir de 16 años. Cada Autor/a podrá presentar un máximo de 2 microrrelatos. Los premios no podrán ser acumulativos ni divisibles, y podrán ser declarados desiertos por el Jurado. Los microrrelatos presentados tendrán una extensión máxima de 200 palabras y estará escrito en castellano. En este cómputo no se incluye el título de la obra. El plazo de presentación de microrrelatos concluirá el día 21 de noviembre de 2016 a las 14:00 horas. El tema debe estar relacionado con el Cross de Atapuerca, deberán ser originales e inéditos (no publicados) y no haber sido premiado con anterioridad. Los trabajos se podrán enviar:

a.- Por correo postal o en mano, en sobre cerrado y de la siguiente manera:

En el exterior del sobre se pondrá claramente el nombre del V Certamen Internacional de Microrrelatos Cross de Atapuerca, además deberá presentarse Fotocopia del D.N.I., Boletín de participación y CD con la obra grabada en formato Word, con interlineado sencillo y letra Arial 12, con el mismo nombre el título del microrrelato.

Las obras se enviarán a la siguiente dirección:

Instituto Provincial para el Deporte y Juventud

Excma. Diputación Provincial de Burgos

Aptdo. de Correos, n.º2

09080 Burgos

Consultas en el teléfono: 947-25 86 50 ext. 626

b.- Por correo electrónico a cantautores@diputaciondeburgos.e.s Se deberá especificar en «Asunto»: VII Certamen Internacional de Microrrelatos Cross de Atapuerca”. Se Adjuntarán dos archivos:

- El primer archivo, con el título de la obra: contendrá la obra presentada y el pseudónimo, obra en formato Word, con interlineado sencillo y letra Arial 12, sin datos que puedan identificar al autor/a.

- El segundo archivo, con el título de la obra más la palabra “plica” que contendrá el boletín de participación del concursante y DNI escaneado.

Premios y dotación de los mismos:

300 euros primer premio.

200 euros segundo premio.

100 euros tercer premio.

Consultar bases completas en el enlace indicado abajo.

Plazo presentación: 21/11/2016

Más información: www.crossatapuerca.com

LITERATURA

INVESTIGACIÓN LITERARIA ANGEL GONZÁLEZ

El Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Comunicación de la Universidad de Oviedo convocan este premio con el fin de incentivar el conocimiento, la difusión, la formación e investigación sobre los aspectos relacionados con la obra de Ángel González, la creación literaria y artística y los estudios humanísticos. Los libros presentados deberán ser originales y rigurosamente inéditos, no publicados total o parcialmente por cualquier procedimiento impreso o electrónico, ni haber sido premiados en otro certamen.

Podrán concurrir al premio todos aquellos autores/as que lo deseen, con independencia de su nacionalidad, con un trabajo en lengua española, de carácter teórico o crítico, que deberá versar sobre un tema concerniente a la poesía hispánica de los siglos XX y XXI. El premio tendrá una dotación de 6.000 € e implica asimismo la publicación de la obra galardonada. Además, el ganador recibirá 30 ejemplares de la obra en concepto de derechos de autor de la primera edición.

Plazo presentación: 30/10/2016

Más información: <http://bit.ly/1ZPGLGY>

CUENTOS EDUCA TU MUNDO

La Fundación MAPFRE convoca este concurso de ámbito internacional para fomentar la creatividad de niños y jóvenes a través de la redacción de un cuento. Los participantes plasmarán un mundo mejor a través de cuentos que versen sobre la prevención de accidentes y la seguridad vial, la acción social (cooperación para el desarrollo, la inclusión social, etc.), el arte como forma de conocimiento, la cultura aseguradora y los estilos de vida saludables. Hay dos categorías, primaria y secundaria.

Podrán participar todos los escolares que cursen cualquier ciclo de Primaria o Secundaria en un centro de educación público, concertado o privado dentro del ámbito nacional de los siguientes países: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, República Dominicana, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico, Uruguay, Venezuela y España. Los premios consisten en ordenadores portátiles, bicicletas, tablets, cámaras deportivas y material educativo.

Plazo presentación: 15/11/2016

Más información: <http://bit.ly/25oC2m4>

I PREMIO PEDRO LAFUENTE EN ARAGONÉS

Existen tres categorías de participación:

- Premio de "Narración Curta". Se presentarán tres copias de cada obra, en folio DIN-A4, a una sola cara y a doble espacio. La extensión de las obras será de entre 15 y 20 folios máxima. En todos los casos, los escritos se presentarán en tipo Times New Roman 12 puntos, o tipos que ocupen un espacio equivalente.
- Premio "Zagals", para la mejor obra en lengua aragonesa, oral o escrita, realizada por niñas y niños entre los 3 y los 12 años (Educación Infantil y Primaria), sea en el soporte que sea -papel, digital o audiovisual-, aunque se valorará positivamente la utilización de las nuevas tecnologías. El trabajo puede ser individual o colectivo.
- Premio "Bota d'Oro" para la mejor campaña de difusión del aragonés en la ciudad de Huesca desarrollada por comerciantes y hosteleros.

Los trabajos que opten a las dos primeras categorías, "Narración Curta" y "Zagals", con el fin de garantizar la transparencia y anonimato del Premio, se presentarán en sobre cerrado, según se especifica en el punto nº 3 de la convocatoria del Premio "Pedro Lafuente".

Convoca: Concejalía de Lengua Aragonesa del Ayuntamiento de Huesca.

Plazo presentación: 15/11/2016

Más información: Oficina de la Lengua Aragonesa "OLA". C.C. Matadero. AVda. Martínez de Velasco 4 -6. 22005 Huesca. oficialenguaaragonesa@huesca.es / www.huesca.es

MÚSICA

XVIII CERTAMEN NACIONAL DE JÓVENES CANTAUTORES

Certamen promocionado por la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Elche, dentro del Programa ALTERNACTIU, con el objeto de promocionar a jóvenes cantautores/as. Las canciones han de ser originales de cualquier estilo musical y el/la autor/a no debe tener en vigor ningún contrato discográfico. Éstas podrán ser interpretadas en cualquier lengua oficial del Estado Español. No se admitirán playbacks. Se podrán presentar a concurso un mínimo de dos canciones y un máximo de cuatro, siendo las dos primeras (las número 1 y 2), las canciones que concursan en el Certamen. En el caso de ser seleccionado/a deberá interpretar las mismas canciones en la final. No se admitirá ninguna canción presentada en anteriores ediciones del Certamen. Tampoco podrán participar los ganadores del premio a la mejor canción de ediciones anteriores. Se seleccionarán un total de 5 cantautores finalistas y 2 reservas (los reservas accederán al concurso en caso de que alguno de los 5 finalistas no pudiera participar en la final del 17 de diciembre).

REQUISITOS

Podrán participar todos los/las jóvenes tanto españoles como extranjeros con residencia legal en España y que en la fecha de finalización del plazo de inscripción (25 de noviembre de 2016 incluido), tengan entre 14 y 35 años.

Plazo presentación: 25/11/2016

Más información: www.elchejuventud.es

VARIOS

PREMIOS FUNDACIÓN RINCESA DE GIRONA

La Fundación Princesa de Girona (FPdGi) convoca, en el ámbito nacional estos premios con el objeto de promover y fomentar el desarrollo del talento de jóvenes emprendedores e innovadores que demuestren inquietud por constituir un mundo más justo en un entorno globalizado y que tengan capacidad de asumir riesgos y la motivación necesaria para inducir cambios en la sociedad. Se componen de cuatro categorías, social, investigación científica, artes y letras y empresa. Todas las candidaturas deberán ser avaladas mediante una carta de apoyo.

Pueden participar personas físicas de entre 16 y 35 años nacidos/as o con residencia legal en España. En la modalidad de Investigación Científica, el rango de edad de las candidatas con hijos a su cargo se amplía el rango de edad de un año por hijo. La dotación del premio será de una obra del escultor español Juan Muñoz y 10.000 euros para cada una de las categorías convocadas con el compromiso de los participantes de participar en las actividades de la Fundación, como debates, charlas y encuentros con otros jóvenes, y a prestarse como mentores de futuras convocatorias.

Plazo presentación: 30/11/2016

Más información: www.fpdgi.org.

PREMIO PREZIOSA YOUNG

LAO, escuela de joyeros de Florencia (Italia) convoca este premio invitando a jóvenes joyeros de todo el mundo a enviar sus trabajos creados a partir de una investigación relacionada con la interpretación contemporánea de los temas tradicionales de su cultura. Dicha investigación puede inspirarse en cualquier forma de arte tradicional o artesanal: un material, una técnica, un objeto, un detalle ornamental, o elementos arquitectónicos, sin límite alguno. La inspiración también puede provenir de cualquier fuente inmaterial.

Pueden participar artistas de todo el mundo, orfebres, plateros, diseñadores, profesionales y estudiantes, no mayores de 35 años a finales de 2016. Los trabajos seleccionados serán presentados en mayo-junio de 2017, en Florencia, durante la Semana de la Joyería de 2017, y se publicarán en un catálogo a todo color.

Plazo presentación: 15/12/2016

Más información: <http://bit.ly/28XoYdx>

SEMINARIO JÓVENES Y EMPLEO. UNA MIRADA DESDE EL DERECHO, LA SOCIOLOGÍA Y LA ECONOMÍA

El miércoles 26 de octubre en el Espacio Fundación Telefónica (C/ Fuencarral, 3 de Madrid).

El seminario tiene como objetivo analizar desde una mirada plural y multidisciplinar el impacto que los problemas de empleo tienen sobre la vida de la población joven, sobre sus expectativas de futuro y sobre su proceso de incorporación social. Este seminario se realiza en el marco del Centro Reina Sofía sobre Adolescencia y Juventud de la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD).

Para realizar tu PRE-inscripción (el aforo es limitado y la admisión respetará el orden de inscripción) ir a:

<https://goo.gl/VVUa0W>

Si deseas contactar puedes hacerlo a través del siguiente correo electrónico: crs@fad.es

Plazo de inscripción: 26/10/2016

Más información: www.adolescenciayjuventud.org

FORUM Y DANZA INTEGRAL

Del 28 de octubre al 1 de noviembre en El jardín del Encuentro (Zaragoza). Este taller va dirigido a todas aquellas personas interesadas en el desarrollo personal que crean que la retroalimentación grupal es fuente de la transformación personal y deseen acceder y explorar esta información en un clima seguro y de apoyo mutuo. A las que quieran habitar su cuerpo y sentirlo en movimiento. A personas que intuyen que su fortaleza reside en el reconocimiento de su vulnerabilidad, así como en los valores de la confianza, la transparencia. A personas que quieren tomar responsabilidad sobre sus experiencias y asumir su poder personal, así como vivenciar una nueva cultura grupal que se base en la colaboración. Precio: 230€ (Si tienes alguna dificultad económica compártela y trataremos de apoyarte).

Plazo de inscripción: 28/10/2016

Más información: Garoa: 617108633 / Cris: 653616998

CURSO MONITOR DE TIEMPO LIBRE

Inicio el 3 de noviembre. Todos los jueves y un fin de semana al mes (sábados y domingos en horario de 10 a 14h y de 15 a 19h). Fechas programadas:

Noviembre: 3 - 10- 17 - 19 - 20 y 24

Diciembre: 1 -15 -17 -18

Enero: 12 - 14 - 15 - 19 - 26

Febrero: 2 - 4 - 9

Precio: 210 euros

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: YMCA Huesca. Travesía Ballesteros 15 y 21-23 / 974 22 58 84 / huesca@ymca.es

CONGRESO ESTATAL DE VOLUNTARIADO

Del 24 al 26 de noviembre Huesca se convertirá en la capital del voluntariado español y en un espacio de encuentro, una cita en la que ellos/as, los/as voluntarios/as, tendrán un papel protagonista.

Plazo de inscripción: 26/11/2016

Más información: <http://voluntariadoaragon2016.es/>

ASOCIACIONISMO

GESTIÓN PARA ASOCIACIONES JUVENILES

Del 7 al 10 de noviembre de 18:30 a 21h en el Centro de Servicios para Asociaciones Juveniles de Zaragoza (Calle San Lorenzo 9, 4º izda. Zaragoza).

Curso en el marco de la Formación "CLAVES PARA UNA ASOCIACIÓN" propuesta por el Consejo Juventud Zaragoza (estructurada en 4 cursos independientes). Los requisitos para inscribirse son: Ser joven o trabajar con jóvenes o colaborar en una entidad del ámbito de la juventud o la acción social.

Plazo de inscripción: 07/11/2016

Más información: www.juventudzaragoza.org

CÓMO ELABORAR UNA SUBVENCIÓN

Del 14 al 17 de noviembre de 18:30 a 21 h en el Centro de Servicios para Asociaciones Juveniles de Zaragoza (Calle San Lorenzo 9, 4º izda. Zaragoza). Curso en el marco de la Formación "CLAVES PARA UNA ASOCIACIÓN" propuesta por el Consejo Juventud Zaragoza (estructurada en 4 cursos independientes). Los requisitos para inscribirse son: Ser joven o trabajar con jóvenes o colaborar en una entidad del ámbito de la juventud o la acción social.

Plazo de inscripción: 14/11/2016

Más información: www.juventudzaragoza.org

GESTIÓN DE GRUPOS DE TRABAJO Y SOLUCIÓN DE CONFLICTOS

Del 21 al 24 de noviembre de 18:30 a 21h en el Centro de Servicios para Asociaciones Juveniles de Zaragoza (Calle San Lorenzo 9, 4º izda. Zaragoza). Curso en el marco de la Formación "CLAVES PARA UNA ASOCIACIÓN" propuesta por el Consejo Juventud Zaragoza (estructurada en 4 cursos independientes). Los requisitos para inscribirse son: Ser joven o trabajar con jóvenes o colaborar en una entidad del ámbito de la juventud o la acción social.

Plazo de inscripción: 21/11/2016

Más información: www.juventudzaragoza.org

HERRAMIENTAS PUBLICITARIAS Y DE PROMOCIÓN DE ASOCIACIONES

Del 28 de noviembre al 1 de diciembre de 18:30 a 21h en el Centro Joaquin Roncal de Zaragoza. Curso en el marco de la Formación "CLAVES PARA UNA ASOCIACIÓN" propuesta por el Consejo Juventud Zaragoza (estructurada en 4 cursos independientes). Los requisitos para inscribirse son: Ser joven o trabajar con jóvenes o colaborar en una entidad del ámbito de la juventud o la acción social.

Plazo de inscripción: 28/11/2016

Más información: www.juventudzaragoza.org

Deportes

MONITOR DE PIRAGÜISMO

No es equivalente a un Técnico Deportivo en Piragüismo pero sí que es un modulo formativo del certificado de profesionalidad "Iniciación al Piragüismo".

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: Gustavo Ortas. UR Pirineos. Tel. 606 228 234 www.urpirineos.es / <http://blog.urpirineos.es> / www.facebook.com/Rafting.Pirineos

IDIOMAS

INMERSIÓN LINGÜÍSTICA EN INGLÉS

Programa para la mejora de la empleabilidad de los/as jóvenes dirigido a aquellos/as entre 18 y 30 años de edad que posean un nivel B1 o intermedio de inglés que pretenden preparar a los/as jóvenes a enfrentarse a un proceso de selección de personal en el que el inglés juegue un papel decisivo, ya sea porque todo el proceso es en inglés (búsqueda de empleo en el extranjero) o porque en el puesto a cubrir el inglés es una herramienta necesaria.

Destinatarios/as: Jóvenes entre 18 y 30 años con nivel B1 o intermedio de inglés.

Plazas ofertadas: 40 plazas por destino, 120 en total

Fechas y lugar de realización:

- * Residencia de Orihuela del Tremedal: 28 al 30 de octubre
- * Albergue Baltasar Gracián de Zaragoza: 11 al 13 de noviembre
- * Albergue Quinta Vista Alegre de El Pueyo de Jaca: 25 al 27 de noviembre

El programa para los tres destinos incluye:

- Cursos en El Pueyo de Jaca y Orihuela del Tremedal
- Transporte, PC, clases y actividades
- Curso en Zaragoza:
- Se podrá asistir solo a las sesiones formativas sin la obligatoriedad de pernoctar en el centro
- Alojamiento según petición en el Albergue Baltasar Gracián incluyendo alojamiento y desayuno.
- Se incluyen comida y cena del viernes y comida del sábado y domingo.
- No está incluido el transporte

Información e inscripciones en el enlace y dirección indicados abajo.

Las inscripciones se podrán realizar hasta 4 días antes del inicio del curso. Las plazas serán asignadas por orden de inscripción.

Plazo de inscripción: 21/11/2016

Más información: Instituto Aragonés de la Juventud. C/ Franco y López, 4 - 50.005 Zaragoza. Tel.: 976 716 856.

<http://juventud.aragon.es>

CURSOS SEMANALES DE INMERSIÓN LINGÜÍSTICA EN INGLÉS

En el Campus de Huesca de la Universidad de Zaragoza, para universitarios, becarios del Ministerio de Educación. Cursos de verano sede Pirineos Uimp (Escuela Politécnica Superior de Huesca en la carretera de Cuarte, s/n)

Plazo de inscripción: 27/11/2016

Más información: Universidad de Zaragoza-Campus de Huesca. Ctra. de Cuarte, s/n 22071- Huesca / Tel. 974 292 652 / 974 23 93 01 Ext. 851652 / ingles.pirineos@uimp.es

INAEM

ACONDICIONAMIENTO FÍSICO EN GRUPO CON SOPORTE MUSICAL

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 40 horas. Por las tardes. Inicio en Noviembre 2016. Este curso está vinculado a Certificado de Profesionalidad. Para que el/la alumno/a pueda acceder al curso deberá cumplir alguno de los siguientes requisitos:

- Estar en posesión del título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria
- Estar en posesión de un certificado de profesionalidad del mismo nivel del módulo o módulos formativos y/o del certificado de profesionalidad al que se desea acceder
- Estar en posesión de un certificado de profesionalidad de nivel 1 de la misma familia y área profesional
- Cumplir el requisito académico de acceso a los ciclos formativos de grado medio o haber superado las pruebas de acceso reguladas por las administraciones educativas
- Tener superada la prueba de acceso a la universidad para mayores de 25 años y/o de 45 años

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: INAEM Huesca. Jefatura de Estudios de Formación Para el Empleo. Tel. 974 210 102 /

<http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

DISEÑO, DESARROLLO Y BALIZAJE DE RUTAS DE SENDERISMO

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 120 horas. Inscripciones en Octubre 2016. Inicio en Diciembre 2016, en horario de mañanas. Este curso está vinculado a Certificado de Profesionalidad.

Requisitos para realizar el curso: Trabajadores/as prioritariamente desempleados/as.

Cumplir alguno de los siguientes requisitos:

- Estar en posesión del título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria
- Estar en posesión de un certificado de profesionalidad del mismo nivel del modulo o módulos formativos y/o del certificado de profesionalidad al que se desea acceder
- Estar en posesión de un certificado de profesionalidad de nivel 1 de la misma familia y área profesional
- Cumplir el requisito académico de acceso a los ciclos formativos de grado medio o haber superado las pruebas de acceso reguladas por las administraciones educativas
- Tener superada la prueba de acceso a la universidad para mayores de 25 años o de 45 años

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: INAEM Huesca. Jefatura de Estudios de Formación Para el Empleo. Tel. 974 222 472 / <http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

DISEÑO, EJECUCIÓN Y GUIADO EN VÍAS FERRATAS

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 120 horas. Inicio en Noviembre 2016, en horario de mañanas. Este curso está vinculado a Certificado de Profesionalidad.

Requisitos para realizar el curso: Trabajadores/as prioritariamente desempleados/as.

Cumplir alguno de los siguientes requisitos:

- Estar en posesión del título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria
- Estar en posesión de un certificado de profesionalidad del mismo nivel del modulo o módulos formativos y/o del certificado de profesionalidad al que se desea acceder
- Estar en posesión de un certificado de profesionalidad de nivel 1 de la misma familia y área profesional
- Cumplir el requisito académico de acceso a los ciclos formativos de grado medio o haber superado las pruebas de acceso reguladas por las administraciones educativas
- Tener superada la prueba de acceso a la universidad para mayores de 25 años o de 45 años

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: INAEM Huesca. Tel. 974 222 472 / <http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

ENTRENADOR PERSONAL

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 60 horas. Inicio en Noviembre 2016, en horario de tardes. Dirigido a titulaciones de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.

Requisitos para realizar el curso: Jóvenes Universitarios/as menores de 30 años. Desempleados/as.

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: INAEM Huesca. Tel. 976 761 997 / <http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

OPERACIONES AUXILIARES DE MONTAJE DE REDES ELÉCTRICAS

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 140 horas. Inicio en Noviembre 2016, en horario de mañanas.

Requisitos para realizar el curso: Trabajadores/as prioritariamente desempleados/as.

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: INAEM Huesca. Tel. 974 222 472 / <http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

PROTECCIÓN DE DATOS

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 40 horas. Inicio en Noviembre 2016, en horario de tardes.

Requisitos para realizar el curso:

Trabajadores/as prioritariamente desempleados/as.

Estar en posesión del título de enseñanza secundaria obligatoria y conocimientos básicos de informática.

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: INAEM Huesca. Tel. 974 222 472 / <http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

TÉCNICAS DE ASISTENCIA, ANIMACIÓN Y COMUNICACIÓN APLICADAS A LA ACTIVIDAD TURÍSTICA

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 80 horas. Inicio en Noviembre 2016, en horario de tardes.

Requisitos para realizar el curso:

Trabajadores/as prioritariamente desempleados/as.

Conocimientos o experiencia laboral previa en el sector Turístico.

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: INAEM Huesca. Tel. 974 222 472 / <http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

SISTEMAS DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICOS (DISTRIBUCIÓN WEB Y SERVIDORES DE CARTOGRAFÍA)

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 100 horas. Inicio en Noviembre 2016, en horario de mañanas.

Requisitos para realizar el curso:

Trabajadores/as prioritariamente desempleados/as.

Conocimientos básicos sobre cartografía digital y entornos de trabajos georeferenciados. Conocimientos básicos de manejo y consulta sobre SIG, así como en tablas de datos asociadas tipo excel.

Plazo de inscripción: 31/10/2016

Más información: INAEM Huesca. Tel. 974 222 472 / <http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

PRESENTACIONES EFICACES PARA DOCENTES

Curso del INAEM en Huesca. Modalidad presencial. 20 horas. Inicio en Diciembre 2016, en horario de tardes.

Requisitos para realizar el curso: Trabajadores/as prioritariamente desempleados/as. Preferentemente Directores de Escuelas Taller y Talleres de Empleo y docentes de formación para el empleo que hayan desarrollado o desarrollen en la actualidad ese trabajo; conocimientos de informática a nivel de usuario.

Plazo de inscripción: 30/11/2016

Más información: INAEM Huesca. Tel. 974 222 472 / <http://plan.aragon.es/MapaRec.nsf/General>

TIEMPO LIBRE

CURSO DE GESTIÓN DE SEGURIDAD EN ACTIVIDADES DE TIEMPO LIBRE

Durante el fin de semana del 5 y 6 de Noviembre en el Refugio Scout Rioseta. El único REQUISITO para participar en el curso es tener el título de monitor o director de tiempo libre.

COSTE: 25 €.

Incluye: transporte, alojamiento, manutención y sesiones formativas.

El transporte se proporciona desde Zaragoza (C/ Franco y López, 4):

- Salida: sábado 5 de Noviembre, a las 7:30 h.

- Regreso: domingo 6 de Noviembre.

INSCRIPCIONES:

Hasta el 26 de Octubre a las 15 h. Las plazas se asignaran por orden de inscripción, dando prioridad a la heterogeneidad de los grupos.

PAGO DEL CURSO: Mediante transferencia bancaria, indicando nombre, apellidos y concepto: Curso de Seguridad. ES50 2085 5233 3103 3065 3423

Plazo de inscripción: 26/10/2016

Más información: Oficina Scout. Tel. 976 27 55 45 / scoutsdearagon@scoutsdearagon.org

TÉCNICO/A IMPACTO CAMBIO CLIMÁTICO RESERVAS NATURALES FLUVIALES

Ecologistas en acción busca un/a técnico/a para su contratación durante los meses de noviembre y diciembre de 2016 para realizar un trabajo sobre el impacto del cambio climático en las reservas naturales fluviales.

Tareas a realizar:

- Con el apoyo de una persona especialista, así como con estudios científicos y trabajos técnicos, realizar una identificación y una evaluación de los principales efectos que el cambio climático está teniendo en las reservas naturales fluviales.
- Realizar un informe donde se analice cómo las reservas naturales fluviales son ecosistemas idóneos para medir y hacer seguimiento a los efectos del cambio climático. También se contemplarán propuestas para incorporar el estudio de estos ecosistemas en las políticas de seguimiento del cambio climático. A su vez se desarrollará en qué medida pueden amortiguar los efectos del cambio climático.

Implica:

- Búsqueda bibliográfica y documentación
- Trabajo de campo donde se visitarán reservas naturales fluviales y se realizarán una serie de fichas que contengan la información necesaria para identificar los efectos del cambio climático
- Elaboración de un informe a partir de los trabajos técnicos y de campo sobre “Las reservas naturales fluviales: indicadores de los efectos del cambio climático en los ríos”
- Organización de la presentación pública del informe

Requisitos del puesto:

- Colaboración activa con el Área de agua de Ecologistas en Acción.
- Conocimientos sobre ecosistemas fluviales
- Conocimiento sobre el trabajo que ha realizado Ecologistas en Acción en relación a las reservas naturales fluviales y el cambio climático
- Estar familiarizado con la normativa y planificación de las demarcaciones hidrológicas
- Buena capacidad de redacción de informes
- Capacidad y medios para trabajo autónomo y desplazamientos.
- Carné de conducir

Atención: no se responderá a los correos de las candidatas o candidatos que no cumplan estos requisitos.

Condiciones:

- El trabajo se realizará entre los meses de noviembre y diciembre de 2016
- Remuneración total: 1.190,85 € mes, salario bruto (más la parte proporcional de la paga extra correspondiente)
- La persona seleccionada puede residir en cualquier parte, pero debe coordinarse con una persona de Madrid en la realización del trabajo de campo en diferentes ríos de la península, la redacción del informe y la presentación, por lo tanto, si es de fuera de Madrid es posible que tenga que pasar períodos amplios en esta ciudad.

Presentación de candidaturas:

- Plazo de presentación de candidaturas: hasta el 22 de octubre de 2016 (incluido).

Es imprescindible responder al cuestionario de más abajo en el cuerpo del correo que nos escribas con las formas de contactar contigo y los temas relacionados con este trabajo a cv@ecologistasenaccion.org indicando en el Asunto: “Técnico reservas naturales fluviales” (no se van a mirar currículums).

CUESTIONARIO (máximo 5 líneas por cada cuestión)

1. Formación y nivel de conocimiento sobre ecosistemas fluviales y reservas naturales fluviales
2. Experiencia concreta en la elaboración de informes técnicos.
3. ¿En qué actividades colaboras con el Área de Agua de Ecologistas en Acción?

Candidaturas a : cv@ecologistasenaccion.org y agua@ecologistasenaccion.org.

Más información: Ecologistas en Acción de Huesca. Plaza San Pedro 5, 1C Huesca. T. 629 139 609
www.ecologistasenaccion.org/huesca

JORNADAS MICOLÓGICAS

En el Polideportivo Everest de Ayerbe el 22 y 23 de octubre.

Sábado 22:

8:30 h. Salida popular a recoger hongos. Para participar en esta actividad se requiere inscripción previa en el Ayuntamiento o en la página web www.ayerbe.es. Plazas limitadas.

Apertura centro de exposiciones, Polideportivo Everest

Exposición: "Arcoíris micológico", de Antonio Palazón.

Exposición: "Una exposición para la nariz", de Miguel Ortega.

Exposición: "Esculturas de las raíces de sabello de los Monegros", de Jose María Ezquerro.

Concurso Fotográfico "Ramón y Cajal".

Puestos de venta micológica. Puesto de tapeo micológico.

15:30 h. Recepción, estudio y clasificación (setas) para la exposición. Micólogo: Antonio Palazón.

17:00 h. Talleres infantiles: Vamos a buscar setas. Biblioteca. Cuentacuentos Olguilarga.

17:30 h. Taller de tinte con setas. Telar de Triste. Marie-Noëlle Vacher.

18:30 h. Charla de Miguel Ortega. "Plantas olorosas".

19:30 h. Conferencia micológica de Carlos Monedero. Género Morchela: "colmenillas de mantel y enfermería".

20:45 h. Degustación Migas con setas y vino de Ayerbe.

Domingo 23:

10:30 h. Apertura del Centro de Exposiciones

10:30 h. Taller de corcho (llavero micológico). Asociación de vecinos y amigos de Fontellas.

11:15 h. Taller de cestería. Las cestas de ASPACE.

11:30 h. Concurso de centros decorativos micológicos. Premio categoría adulto e infantil: Cesta micológica y bono comercio de Ayerbe.

12.00 h. Mesa encuentro y desarrollo en torno a la micología.

13.00 h. Concurso de cocina micológica.

Más información: Ayuntamiento de Ayerbe Tel. 974 380 025 / www.ayerbe.es

XI ANIVERSARIO BIBLIOTECA A. DURÁN GUDIOL

Del 24 al 29 de octubre en la Biblioteca Municipal Antonio Durán Gudiol.

Lunes 24

17.30h CUENTACUENTOS: "Cuentos jugaos, juegos contaos" por Lü de Lürdes. Todas la edades.

Martes 25

19h. ENCUENTRO LITERARIO. Encuentro con el escritor Alejandro Palomas.

Miércoles 26

17.30h. REVISTA INFANTIL "LA LECHE". Por Gustavo Puerta. A partir de 6 años.

20h. TEATRO. "Sinopsis Shakesperiana" por el Grupo municipal de Teatro "Las Lolos".

Jueves 27

18h. ENCUENTRO LITERARIO. Presentación del libro infantil "El ladrón de minutos" por David Lozano y David Guirao. A partir de 8 años.

19h. PRESENTACIÓN DEL LIBRO JUVENIL "Valkiria" de David Lozano. A partir de 12 de años.

Presentación de la 5ª ed. del Concurso de Microrrelatos "En pocas palabras".

Viernes 28

17.30h. ENCUENTRO LITERARIO. Encuentro con Javier Sáez Castán. (Premio Nacional de Ilustración 2016).

19h. TALLER DE RAP con EL Momo. A partir de 10 años. Previa inscripción.

Sábado 29

11.30h. CUENTOS EN INGLÉS. Storytimes. "Cowboys and Indians". Por la Academia Kids & Us school of English. De 3 a 8 años.

12.30h. taTALLER DE INTELIGENCIA EMOCIONAL con familias. Por Noemí Folch. Familias con hijos de 5 a 8 años. Previa inscripción.

Más información: <https://bibliolibros.wordpress.com>

CLUB LECTURA SENDER

Último martes del mes en la Biblioteca Ramón J Sender a las 19h. Por Óscar Sipán. (Comienzo : martes 25 de octubre). Lectura de un libro para analizar el autor, contexto histórico, género literario, personajes, etc.

Más información:

CLUB LECTURA EN INGLÉS

Lecturas de libros en inglés de autores/as de la literatura anglo americana. Por Pilar Martínez-Sapiña. Último jueves del mes a las 19h en la Biblioteca Ramón J Sender. Comienzo: jueves 27 de octubre.

Más información:

8ª RUTA DEL MADROÑO: EL BOSQUE DE MADROÑOS SANTOLARIA - MORÁN - AGÜERO (11km)

área de Deportes de la Hoya de Huesca.

Las inscripción son 6 euros (para el taxi de vuelta a Santolaria). Niños gratis. Los 6 euros se pagan ese día pero hay que apuntarse antes por mail o móvil. Es opcional quedarse a comer en Agüero por 10 €.

<http://www.campingaguero.es/>. Imprescindible apuntarse antes.

Un bonito paseo ideal para realizar en otoño porque se sitúa entre madroñeras, sin apenas dificultad.

Más información: www.riogallego.org

PONCHE DE MÚSICA LISÉRGICA PERIFERIAS

A las 22 horas en el Palacio de Congresos. Segunda noche musical de esta edición del festival Periferias que reunirá a artistas nacionales e internacionales y en ella, parafraseando a Tom Wolfe, podremos degustar un embujador ponche de música lisérgica en sus más diferentes estilos y géneros. Contaremos con los conciertos en el auditorio de: Kiko Veneno, Mike Cooper y Charles Gayle. Y en la Sala Polivalente de The Zephyr Bones, Paddy Steer, Fumaça Preta, Aquaserge, Hieroglyphic Being, Hardy Church y DJ Nigga Fox.

Los menores de 16 años deberán permanecer acompañados en todo momento por su padre, madre o tutor legal con documento de identidad y los mayores de 16 años podrán acceder solos durante la actuación en directo debida y visiblemente identificados.

Entrada:

General: 15 €

Tarjeta cultural: 12 €

Más información:

PERIFERIAS FASHION SHOW

A las 20:30 horas en el Palacio de Congresos. Como ya viene siendo habitual en los últimos años, el último acto del festival Periferias será el Fashion Show, en el que participará una quincena de diseñadores aragoneses de moda, que, por supuesto, reinterpretarán a su manera el tema de este año, Estados Alterados. De nuevo, el desfile contará con la coordinación de la oscense Katia Aznar y con la animación musical a cargo de The Holy Trinity Project.

Entrada: 4 €

Más información:

CONOCER RIGLOS

Todos los domingos del mes de octubre a las 11 horas se hará una visita guiada al pueblo de Riglos y sus Mallos. Organiza el Refugio de Riglos. El punto de encuentro será la terraza del Refugio de Montaña de Riglos; allí estará el guía. También en Riglos la exposición "Riglorámico" de Chema Agustín los sábados y domingos de octubre.

Más información: www.riogallego.org

HOMOLOGACION DE TU TÍTULO UNIVERSITARIO EN EUROPA

El Centro Naric (National Academic Recognition Information Centres). es una red que informa sobre el reconocimiento de cualificaciones académicas y profesionales. A través de la red NARIC puedes informarte sobre cómo homologar tu título universitario para que sea reconocido en otro país. También puedes solicitar un reconocimiento profesional (y no académico).

En España, puedes acudir al Centro Naric, que se encuentra en el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.

Más información: <http://bit.ly/1j8qSGt>

¿QUE ES EUPOPASS Y EUROPASSMAKER?

Europass es un expediente personal para presentar de manera clara y sencilla las aptitudes, las titulaciones y certificaciones adquiridas a lo largo de la vida en toda Europa (Unión Europea, Área Económica de Libre Comercio, Espacio Económico Europeo y los Países Candidatos), siempre que se desee buscar trabajo o solicitar la admisión en algún programa educativo o formativo.

Para los que necesitan elaborar su currículum en formato Europass, se puso en marcha el proyecto Europassmaker, que es una webapp gratuita. Europassmaker permite al usuario crear el CV en formato Europass y a las empresas registradas buscar a los profesionales que necesitan.

Más información: <http://bit.ly/1BvR4oC>

FONTANEROS PARA HOLANDA

Se buscan fontaneros para Holanda con nivel básico de inglés. Se proporciona alojamiento además del salario. Interesados/as ponerse en contacto con el asesor laboral del Plan Municipal de Juventud.

Más información: Juan Serrate. Plan municipal de Juventud. Centro Cultural del Matadero de Huesca. Tel. 974 213 325

LOS TALLERES DEL ZETA

El Zeta retoma su actividad con un montón de talleres para jóvenes. Durante el mes de octubre estaremos abiertos de martes a jueves de 17:30 a 19:30h. Los talleres permanentes comenzarán en octubre y son gratuitos (será imprescindible traer la hoja de inscripción y una fianza de 10€). Esta es la programación "de arranque":

LUNES:

ULTIMATE 19:30H>21H

MARTES:

TEATRO 18H>19:30H

FOTOGRAFÍA 18H>19:30H

MIÉRCOLES:

PARKOUR 17H>18:30H

ZUMBA 17:30H>18:15H

TALLER DE CINE 17:30>19:30H

JUEVES:

ESCALADA 17H>19H

FUNKY-COMBAT 17:30H>18:15H

DIBUJO 17:30H>19H

ULTIMATE 19:30H>21H

SÁBADO (uno al mes): AUTODEFENSA PARA MUJERES 17H>21H

TALLERES INFORMÁTICOS: 18H>19:30H

Puedes venir a probar todas las actividades los días 4, 5 y 6 de octubre. Recuerda que algunas no se realizan dentro del espacio, preguntanos.

Además, durante este horario y el que ampliaremos en noviembre, podéis pasaros a pedir una sala (de uso gratuito) para celebrar una fiesta, ensayar una obra de teatro, etc.

Y si tienes alguna duda o quieres proponernos alguna actividad, nos encontrarás en

-> espaciazeta@huesca.es

-> Espacio-ZETA (facebook)

-> @ZETAhuesca (twitter)

-> 687408529 // 974230415

-> Calle Padre Huesca nº 51 (en el horario marcado)

Más información: Espacio-ZETA (facebook)

INTERCAMBIO "BE CICLIST"

Intercambio juvenil en Holanda (actividad totalmente financiada por el programa Erasmus Plus, ¡incluyendo el viaje!).

Participarán 28 jóvenes de Holanda, Rumanía, España y Lituania. Las actividades se basan en educación no formal, es decir dinámicas y divertidas (juegos, presentaciones, taller decoración de bicis, trabajos en equipo, visitas, etc.). Los temas que se abordarán serán interculturalidad, medio ambiente, transporte sostenible y otros.

Puedes consultar la información oficial en inglés sobre este intercambio en el enlace que indicamos abajo.

El intercambio lo organiza la asociación Digg Out y la organización de envío española es Viaje a la Sostenibilidad.

¿Cuándo?

Del 7 al 15 de noviembre.

¿Precio?

Gratuito. Al ser una actividad financiada con el programa Erasmus Plus, está cubierto lo siguiente: actividades, alojamiento, comida y viaje (desde España el programa cubre hasta 170€). La única condición es hacerse socio/a de Viaje a la Sostenibilidad (podréis recibir más oportunidades como éstas y más).

¿Dónde está y cómo llegar?

Este intercambio juvenil tendrá lugar en Orvelte, Países Bajos. La forma de llegar la eliges tú pero lo más fácil será volar hasta Ámsterdam y de ahí seguir las instrucciones de la organización para llegar al punto de encuentro.

¿Cómo inscribirme?

Las 7 plazas se otorgarán ofrecerán después de rellenar formulario. Si tienes alguna duda, puedes contactar en el 651 117 943.

Si conoces a alguien que pueda estar interesado, cuéntale, claro!

Más información: <https://drive.google.com/file/d/0ByKLSmhqm4FdQzIwVHBsOWlwRzRVTUxIRIjxOG80d0JfWTJF/view>

HALLOWEEN

El Lunes 31 de octubre de 21 a 23h en el IES Ramón y Cajal: Concurso de Disfraces con premios:

- al disfraz más original
- al disfraz más terrorífico
- al mejor maquillaje
- a la mejor herida sangrante
- al mejor fantasma
- a la mejor bruja
- al mejor monstruo
- a la mejor interpretación
- al mejor grupo

. Y todo discurrirá con el CAMIÓN DE SONIDO 54!

Más información: ESPACIO ZETA

GUÍA DEL VOLUNTARIADO VIRTUAL

El “voluntariado virtual” hace referencia a las tareas voluntarias realizadas a través de Internet y de un ordenador personal, ya sea desde casa o desde el trabajo. Las personas que colaboran de manera on-line con ONG pueden participar en actividades de asesoramiento, de informática, de diseño, en ciberacciones y en otras tareas como la difusión de eventos, la redacción en webs, etc..

Si buscas voluntarios/as virtuales para tu ONG, lee la “Guía del Voluntariado Virtual” , un manual sobre la gestión de voluntarios online publicado por Susan Ellis y Jayne Cravens .

Más información: <http://bit.ly/18aUO4x>

CAFÉ LITERARIO

El segundo martes de cada mes a las 17:30h en la Biblioteca Ramón J Sender. Tertulia literaria en torno a un café. Los/as asistentes/as comentan y analizan diferentes obras literarias. Por Ambrosio Lacosta.

Más información:

MUESTRA DE REALIZADORES OSCENSES

Del 14 al 18 de noviembre, en la Diputación Provincial con una sesión en el Olimpia el día 17.

Más información: www.realizadoresoscenses.com

CLUB DE LECTURA KDD BIBLIOJOVEN

De 12 a 16 años. El tercer martes de cada mes a las 18h en la Biblioteca Ramón J Sender. (comienzo: 18 de octubre). Talleres y juegos sobre tus pelis, cómics, libros y música favoritos. Cada mes una actividad nueva con la que pasar una tarde diferente. Por Abigail Alins. El tercer martes de cada mes a las 18h en la Biblioteca Ramón J Sender.

Más información:

CLUB LECTURA EN INGLÉS

Lecturas de libros en inglés de autores/as de la literatura anglo americana. Por Pilar Martínez-Sapiña. Último jueves del mes a las 19h en la Biblioteca Ramón J Sender

Más información:

BLEEP MÚSICA

A las 22 horas en el Palacio de Congresos, dentro del festival Periferias. Velada dedicada a la creatividad musical aragonesa y, por supuesto, conectada a la temática de esta edición, Estados Alterados. Contaremos con los conciertos de: Bigott, My Expasive Awareness, Gabriel y Vencerás (Homenaje a El Niño Gusano), Lucca, Esperanza y Compañía, Smoke Banana, Misi (Maripo Creative) Kikemán, Ra Malone y Yago de Mateo.

Los menores de 16 años deberán permanecer acompañados en todo momento por su padre, madre o tutor legal con documento de identidad y los mayores de 16 años podrán acceder solos durante la actuación en directo debida y visiblemente identificados.

Precio General:12 € / Precio Tarjeta Cultural: 10 €

Más información:

CLUB LECTURA SENDER

Último martes del mes en la Biblioteca Ramón J Sender a las 19h. Por Óscar Sipán. Lectura de un libro para analizar el autor, contexto histórico, género literario, personajes, etc.

Más información:

CAFÉ LITERARIO

El segundo martes de cada mes a las 17:30h en la Biblioteca Ramón J Sender. Tertulia literaria en torno a un café. Los/as asistentes/as comentan y analizan diferentes obras literarias. Por Ambrosio Lacosta.

Más información:

CLUB DE LECTURA KDD BIBLIOJOVEN

De 12 a 16 años. El tercer martes de cada mes a las 18h en la Biblioteca Ramón J Sender. (comienzo: 18 de octubre). Talleres y juegos sobre tus pelis, cómics, libros y música favoritos. Cada mes una actividad nueva con la que pasar una tarde diferente. Por Abigail Alins. El tercer martes de cada mes a las 18h en la Biblioteca Ramón J Sender. Comienzo: 18 de octubre

Más información: